## InfoPortal Demenz Baden-Württemberg

Unsere Website www.alzheimer-bw.de ist jetzt noch nutzerfreundlicher

Wer gelegentlich auf unserer Website ist, hat es schon bemerkt: seit Mitte November 2013 gibt es einige Veränderungen bei unserem Internetauftritt, die Sie noch besser an die gewünschten Informationen kommen lassen.

 Ein größeres Gewicht bekommt nun die Rubrik "Aktuelles". Nicht mehr versteckt als Unterpunkt, sondern als eigener Menüpunkt (Menüpunkte sind die einzelnen Kapitel, in die unsere Website unterteilt ist), mit dem Sie stets über aktuelle Meldungen aus dem Bereich Demenz verfügen. Die fünf Topmeldungen aus Aktuelles finden Sie künftig auf der Startseite.



Alle unsere Kontaktdaten in der Rubrik Hilfe vor Ort (z.B.
Betreuungs- und Angehörigengruppen, Beratungsangebote)
sind nun mit einer google map ausgestattet, also einer
Landkarte bzw. einem Stadtplan, in der die Örtlichkeit
dieses Angebots eingezeichnet ist.



Links, also Verweise auf eine andere, meist weiterführende
 Seite zu einem Thema, sind nun deutlicher als bislang zu erkennen, so dass auch Menschen, die mit dem PC vielleicht noch nicht so geübt sind, sich leichter zurechtfinden.

 Wenn Sie den Cursor (das Symbol – meist ein Pfeil – das Sie mit Ihrer PC-Maus bewegen) auf einen Menüpunkt halten, wird ein sogenanntes Untermenü angezeigt, also eine Art Inhaltsverzeichnis dieses Menüpunktes.



 Mittels eines eigenen Symbols lässt sich bequem die Schriftgröße vergrößern oder verkleinern.



 Die einzelnen Seiten unserer Website können nun über ein entsprechendes Symbol einfach ausgedruckt oder in eine PDF umgewandelt werden.



 Die Suchfunktion wurde verbessert, so dass Sie jetzt schneller und zuverlässig die gesuchten Informationen finden können.

